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公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部
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その理由 

 

議 題 

１ 議 題 

（１）令和６年度大野中公民館予算の概要について 

（２）令和６年度大野中公民館事業計画及び事業結果について 

（３）令和６年度役員等の選出・推薦について 

 

２ 報 告 

（１）令和６年度公民館専門部員等の選出状況について 

（２）第三次大野中公民館振興計画の策定について（経過報告と今後

の予定） 

（３）貸室の優先利用について 

 

３ その他 

（１）今後の公民館運営協議会の予定 

（２）その他 

 

 



協  議  の  要  旨 

（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

１ 議 題 

（１）令和６年度大野中公民館予算の概要について 

 令和６年度大野中公民館予算の概要について、事務局から説明を行い、承認された。 

 【意見等】 

  ・特になし 

 

（２）令和６年度大野中公民館事業計画及び事業結果について 

令和６年度大野中公民館事業計画及び予算について、事務局から説明を行い、承認

された。 

【意見等】 

○１０月に予定している体育祭だが、昨年度は市全体３２公民館の内、体育祭

事業を実施しなかったのが１５公民館あった。大野中公民館と同様に自治会

対抗で実施したのが７公民館。そのうち、午前午後で実施したのは大野中公

民館含めて２館で他の５館は午前中のみだった。残りの１０公民館は自治会

対抗ではなく、自由に来ていただくスポーツレクリエーションを実施してい

た。世代状況、環境状況も変化してきており致し方無い面もあるが、大野中

は、昨年と同様な形で頑張ってみたいと考えている。コロナ前は１５種目あ

ったが、昨年度は８種目に減らして実施した。怪我がないような種目に配慮

し、実施に向けて進めているのでご了解いただきたい。 

○体育部では、種目を考慮して実施に向け考えてくれているので、どこの自治

会も参加のチャンスがあると思う。年齢別の種目は参加しにくいという声も

あったので、体育部が種目に配慮してくれるのはいい変化だと思っている。 

○学校の運動会も変化してきていて、鹿島台小学校は午前中で終了している。

リレーは全員がリレーを行う。昔はリレーの選手を選んで勝ち負けで勝負し

ていた。自分も昔選手で出場した時は目立ってうれしかったが、そのような

ことが無くなってしまった。校長先生に聞いたら「勝ち負けではなく、タイ

ムなんだ」ということだった。全員走ることになると走りたくない子も走る。

それもかわいそうかなとも思った。 

○基本的には子供たちがその行事の過程を経て、どういう目標を持ってどのよ

うに成長していくのかが目的になるが私にも子どもがいるので心情的には

理解できる部分もある。コロナが直接のきっかけになったと思うが、半日で

実施、それが結果的に教員の働き方改革になる。その中でどのように子ども

たちの活躍の場を作って行くのか。２番目としてどのように実施していくの

かということになると思っている。 

 



（３）令和６年度役員等の選出・推薦について 

令和６年度役員等の選出・推薦について、事務局から説明を行い、承認された。  

【意見等】 

・特になし 

 

２ 報告 

（１）令和６年度公民館専門部員等選出状況について 

 令和６年度公民館専門部員等選出状況について、事務局から説明を行った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

（２）第三次大野中公民館振興計画の策定について（経過報告と今後の予定） 

 第三次大野中公民館振興計画の策定について、事務局から説明を行った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

（３）貸室の優先利用について 

 大野小学校の特別活動に係る貸室の優先利用について、事務局から説明を行った。 

  【意見等】 

   ○全く問題ないと思う。 

○大野小学校のプール授業もイオンで行っているが、今後も継続していくのか。 

○継続していく予定である。 

○引率が大変ではないのか。 

○地域の方にご協力をいただいている。 

●今回の件でも、公民館から卓球で活動している人を紹介してもらうことはで

きるかという話も受けている。対応できるものとできないものもあると思う

が前向きに進めたいと考えている。 

 

３ その他 

（１）今後の運営協議会の予定 

今後の運営協議会の予定について、事務局から説明を行った。 

 

以 上 



 

 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏 名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会計監査 出席 

4 大西 アヤ子 自治会法人新淵自治会代表 会 計 出席 

5 薄井 健哉 鵜野森中学校長  欠席 

6 加藤 政義 大野小学校長  出席 

7 平林 明日香 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  出席 

8 今野 愛 大野小学校ＰＴＡ代表  出席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 木村 達 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  欠席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 日下 典子 大野中公民館広報委員会代表  出席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  欠席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 滝澤 栖子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


